

Sitzung 2022-10-26

Protokoll	
Post	Fachschaftssitzung
Keine Post	26.10.2022
Zeit	18:00 - 20:39
Protokollant*in	Jonathan M., Luca L.
• Einladung zur (Zwischen-)KIF 50.7	
Redeleitung	Jannis B.
Mitteilungen	Jonathan M., John, Daniel Si., Hannah K., Jannis B., Benjamin B., Tobias H. (entschuldigt ;), bis 18:40), Ryan H., Frank N., Paul G., Nath, Alex S., Jan R., Nico K. (ab 18:38), Levin C., Philipp M, Daniel M, Pia, Moritz, Sebastian S, Tobias, Luca L, Josias
Anwesende	
• Essen im Kühlschrank ist Public	
• Neuer Pretix-Admin / Deaktivierung alter Pretix-Accounts	
◦ wer seinen Pretix-Account noch aktiv nutzt soll sich bei jschild@d120.de melden	
◦ Menschen werden nochmal gesondert angeschrieben	
Anwesende online:	Jonathan H. (bis 18:48), Roni (bis 19:29), Leon (20:06), John, Heiko C., Joachim
• Morgen (27.10. 16 Uhr) FS-Server Update	

- mit Downtimes ist zu rechnen
- Discord Server: alte Server einstampfen und alle darüber informieren, dass es einen Fachschaftsserver gibt
 - Jonas sendet eine Nachricht (bis Sonntag 30.10.) dass gewechselt wird und schließt die alten Server am 15.11
 - Menschen wird empfohlen dem neuen Server beizutreten: <https://d120.de/discord>
- Gnom bestellt Spiele
 - Vorschläge werden über gnom@d120.de angenommen

Termine

- 27.10. 13:30 Uhr FBR über Zoom
- 27.10: StuPa
- 04.11. 19:00 Uhr: Mathespieleabend im Parkhaus (S2|15)
- 10.11. 18:30 Uhr (vorläufig): Vollversammlung ins S1|05
- 23.11: 18:30 Uhr: FSK (Physik) in S103/161
- 02.-04.12.22: KIF 50,7 (online)

Rückblick

- RP-GnoM sucht Menschen
- Rückkehr der Testpflicht für D120
 - Tests nach der Abwesenheit der Poststelle wieder dort erhältlich
- NicolausOrga gefunden

Unterausschüsse & Gremien

- LuSt Bericht
 - Protokoll wird nachgereicht falls gewünscht
 - 08.09.:
 - Immatrikulation und Studienbewerbung:
 - Informatik einer der wenigen Fachbereiche an der Uni die noch wachsende Zahlen haben, ansonsten rückläufig
 - Studiengangsentwicklung:
 - wird genutzt zur grundlegenden Überarbeitung, neue Studiengänge einzubauen
 - Studiengang B.Sc und M.Sc (außer AI) sind beim Senatsausschuss beraten worden. Teils auch schon abgesegnet (wenn auch noch nicht endgültig)
 - alte Masterstudiengänge werden zur Schließung empfohlen, FBR-Bericht dazu folgt
 - VisualComputing, DSS, Autonome Systeme werden geschlossen
 - Lehrveranstaltungsevaluation:
 - Es kamen Bedenken auf, da die Evaluation rückläufig war
 - Profs wollen zurück zu Papierevaluation
 - Aufruf an Studis jede Evaluation auszufüllen um die Daseinsberechtigung zu untermauern
 - 14.10.:
 - IT-Sicherheits Master wird überarbeitet
 - Studium Generale mit 5-6CP soll dazukommen
 - Pflichtveranstaltungen wird es planmäßig nicht mehr geben, werden in die Wahlbereiche aufgeteilt und diese vom CP-Wert angehoben
 - Leicht höhere Zahlen zu Neueinschreibungen im Vergleich zum Vorjahr
 - Studierendenbefragung wird 2023 stattfinden
 - Masterstudiengänge werden bei der nächsten Senatssitzung durchgesprochen
 - Energiesparen:
 - Die TU rechnet damit, dass sie etwa von 7% auf 24% des Gesamthaushalts für Energiekosten aufwenden müssen
 - Energiesparmaßnahmen:
 - Lehrräume in der Winterpause nicht beheizt/geschlossen (Ausnahme ULB)
 - Rückfrage QSL:

- Wie sehr lohnt sich der Mathevorkurs?
 - 322 Informatiker:innen haben am Eingangstest teilgenommen
 - 1/5 haben den Abschlusstest gemacht
 - Feedback von unseren Erstis:
 - Richtig und wichtig
 - Präsenz gewünscht
 - Dankeschön vom LuSt an Vorkurs- und Ophasen-Menschen
- FSK Protokoll wird nachgereicht

Newsletter, Social Media & Co

- Helfer@ anschreiben
 - Als Danksagung für Ophase verpacken
-

Aufgaben

- Semesteraufgaben
 - Mail schreiben: Fachschaftler*innen mit FS-Accounts sollten sich eine Seite auf d120.de erstellen, sofern sie noch keine haben und Erinnerung daran, das LDAP zu aktualisieren
 - Jannis B. sendet eine Erinnerungsmail
 - neue Telefonliste ausdrucken
 - Daniel Si. druckt diese aus
 - Studentische Arbeitsräume buchen (Erinnerung an raumbuchung@ schreiben)
 - Raumbuchung@ ist informiert (Pia)
 - AtheneBistro jeden Tag, B002 für jeden Mittwoch Abend
 - Pinnwände aktualisieren
 - Daniel Si. übernimmt die Aufgabe
 - erstellt ggf. eine Dokumentation
 - Rechte überprüfen
 - geschieht im Sommersemester
 - Dokumentation für Semesteraufgaben einpflegen
 - Tobi H. pflegt ein
 - Beschlussüberprüfung
 - Tobi H. und Jannis B.
 - Webseite aktualisieren (Mailinglisten/Gremien)
 - Gremienliste wurde von Fabian D. aktualisiert
 - Jannis B. aktualisiert die entsprechende Webseite
- Kaffemaschinen Ausleihe Maschbau 08.11. (Dienstag) zwischen 8:30 Uhr und 9:00 Uhr
 - Benjamin B. hat private Kontakte mit Maschbau FS und fragt mal an
 - Alternative: Jonathan M.
- Testbeauftragte:r gesucht

- Person die dafür sorgt, dass wir genug Tests vorrätig haben
-

TOPs

Mailman Admin-Job muss abgestimmt werden (Pia)

Beschluss		
<i>Wir beschließen, dass Pia G. als Mailman-Admin eingesetzt wird</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
20	1	2

• E-Mails auf der D120 Seite entfernen die nicht öffentlich sein sollten zum einschreiben (Pia)

- Missverständnis: Die Listen dienen auch der Übersicht für Kontaktgesuche, man sollte sich nicht einschreiben können
 - Wird aber nochmal geprüft, Listen ggfs beschriftet oder gesondert als Kontakt<<?>>
- Können bestehen bleiben

C02 Ampeln für das LZI und D120 (Nico)

- Sensor der den CO2-Gehalt und die Luftgüte misst und ein optisches Feedback zurück gibt
 - Nach Testmessung: LZI hat sehr schlechte Luftwerte
 - TODO wenn gewollt:
 - Bauteile kaufen
 - Basteln
 - Positives Feedback aus der Sitzung
 - Nico schreibt dem Dekanat und unterbreitet die Idee
-

Sonstiges

Mehr Sichere Kommunikationangebote (GPG, Matrix, ...) (Nath) (kann vertagt werden)

Nicht rechtzeitige Öffnung der Lernräume

- E-Mail an den Schließdienst schreiben und mal nachfragen/auf die Öffnungszeiten verweisen
- Luca L übernimmt das

neue Weiterleitungen von d120.de/[...] zu:

- ELZM via d120.de/elzm
- falsches Moodle via d120.de/tumoodle
- richtiges Moodle via d120.de/moodle

Rechte

Schließrechte

Beschluss		
<i>Wir beschließen, dass Jonatan C. Schließrechte erhält, da er bei FSS mitmachen möchte und die Nikolausfeier organisiert.</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
19	0	3

Beschluss		
<i>Wir beschließen, dass Roni A. Schließrechte erhält, da er die Nikolausfeier organisiert</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
19	0	3

Beschluss		
<i>Wir beschließen, dass Pia G. Schließrechte erhält, da sie die Raumbuchung übernimmt.</i>		
Ja	Nein	Enthaltung

Beschluss		
19	1	2

Root

Beschluss		
<i>Wir beschließen, dass Jonatan C. Rootrechte erhält, da er FSS unterstützen wird</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
13	2	6

Revision #4

Created 28 October 2022 07:08:20 by skriptwesen

Updated 31 October 2022 08:48:15 by sbremser